

Liebe Freunde des KinderGARTENS, liebe Eltern,

wow, 15 Jahre Christlicher KinderGARTEN Cottbus e.V.! Wo ist bloß die Zeit geblieben? Die Kinder, die wir in den Anfangsjahren in die Schule geführt haben, trifft man jetzt z.B. als Kassierer*in beim Einkaufen und es macht einem noch einmal deutlich, wie groß unser KinderGARTENkind jetzt schon ist. 15 Jahre - steckt man da nicht in der tiefsten Pubertät und hält den Puls der Erziehungsberechtigten manchmal durchaus ganz schön hoch? 2023 war keinesfalls langweilig. So bröckelte im Frühling auf einmal der Putz hinter der Tapete von der Wand im Eingangsbereich. Es begann eine riesige Aktion: Tapete runter, alten Putz abklopfen, neuen Putz ran, neue Tapete drüber und dann aber auch gleich einen neuen farblichen Look. Vielen Dank an die LKG für ihre Unterstützung bei einem Teil der Arbeiten. Weiter ging es mit der Sanierung der Abwasserrohre im Haus. Und dann räumten wir zur Sommerschließzeit Büro und unseren kleinen Gruppenraum frei, damit von Schimmel befallene Stellen bearbeitet werden konnten.

Das Kindergartenjahr war aber auch von vielen schönen Aktionen und Unternehmungen gerahmt. Nach langer Coronaunterbrechung besuchten uns die Heiligen Drei Könige wieder einmal persönlich und brachten uns neben Feinmotorikspielen für die Kleinen und Slalomkegel sowie Pferdeleinen für den Garten einen neuen großen Korb für die Duplo-Bausteine und eine große Bücherkiste, gesponsert von der Stiftung Lesen. Im März konnten wir den Frühjahrsputz endlich wieder mit den Eltern durchführen. Viele Hände packten eifrig mit an. Unsere Eltern haben uns auch tatkräftig beim Streichen des Eingangsbereichs unterstützt!

Die 19 uns anvertrauten Kinder erlebten wieder so einige Highlights. Wir feierten Fasching und Geburtstage, schmückten bei der Sparkasse den Osterstrauch, nahmen wieder erfolgreich an der Kitaolympiade teil, waren in der Stadtbibliothek und im Piccolo-Theater, bekamen Besuch von der Polizei, machten einen tollen Ausflug in den Tierpark und studierten ein großartiges Musical ein, das beim diesjährigen Oma-Opa-Eltern-Tag aufgeführt wurde. Wir säten, gossen und ernteten in unserem Garten Radieschen, Möhren, Tomaten und Salat.

Im Sommer verabschiedeten wir 6 Kinder in die Schule und konnten alle Betreuungsplätze zeitnah neu belegen. Leider verabschiedete sich auch unsere Elternzeitvertretung im Sommer schon wieder von uns, aber so wie es Gott bisher immer geführt hat, konnten wir auch diese Stelle im September neu besetzen.

Wir danken allen Eltern, die Vertrauen in unsere Arbeit haben und uns immer wieder so hilfreich unterstützen, allen Spendern, Mitdenkern und Betern, ehrenamtlichen Helferlein und anderweitigen Unterstützern, die unseren 15jährigen KinderGARTEN zum Teil von Anfang an, zum Teil erst seit kurzem auf dem Weg begleiten. Wir wünschen eine gesegnete Weihnachtszeit und ein gutes Neues Jahr!

Cottbus im Dezember 2023

